
 

Drucksachen-Nr. 

5994/2014-2020 

  
Datum: 

08.01.2018 
 

 
 
 
An den Bezirksbürgermeister als Vorsitzender der 
Bezirksvertretung Heepen 
 
 

Antrag 
 
Aufnahme in die Tagesordnung 

Gremium Sitzung am Beratung 

Bezirksvertretung Heepen 25.01.2018 öffentlich 

 
 

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes) 

Überprüfung und Anpassung der Planungen des OGS-Ausbaus im Stadtbezirk 
Heepen 
 

 
 
Beschlussvorschlag: 
 

Die Verwaltung wird beauftragt, die Planungen des OGS-Ausbaus im Stadtbezirk Heepen zu 
überprüfen und an die veränderten Rahmenbedingungen anzupassen. Insgesamt sollen in 
Erwartung zusätzlicher Ausbaumittel von Land und Bund mehr Budget für die konkrete Planung 
von Ausbaumaßnahmen bereitgestellt und diese Planungen kurzfristig erstellt werden.  
Insbesondere sollen neben der GS Brake und der GS Milse auch die Ausbauplanungen der OGS 
an der GS Vilsendorf vorgezogen werden, um auf die besondere Entwicklung dieser Schule in der 
jüngeren Vergangenheit  und der näheren Zukunft (u.a. die Entwicklung des Baugebiets Brake-
West)  mit einem adäquaten OGS-Angebot für Braker Kinder, die in Vilsendorf zur Schule gehen, 
kurzfristig reagieren zu können. 
 
 
 
 
Begründung: 
 

Die Planungen des Ausbaus des OGS-Angebots liegen schon einige Jahre zurück. Die 
Schullandschaft hat sich  seitdem zum Teil dramatisch anders entwickelt als damals erwartet. In 
den o.g. Schulen ist das OGS-Angebot nicht auskömmlich, z.T. sogar stark eingeschränkt. 
Gleichzeitig besteht Grund zu der Annahme, dass in der näheren Zukunft von Land und Bund 
zusätzliche Mittel für den Ausbau des OGS-Angebots bereitgestellt werden. Aufgrund dieser 
Ausgangssituation sollten die bisherigen Planungen überprüft und grundsätzlich mehr 
Ausbaumittel in zusätzliche Planungen investiert werden, d.h. es sollten auch Planungen 
angestrengt werden, deren Umsetzung heute finanziell noch nicht gesichert sind, damit im Falle 
zusätzlicher Mittel, die Maßnahmen gleich umgesetzt werden können. 
 
Besonders hoch ist der Bedarf an den o.g. Schulen aufgrund der aktuellen und der zu 
erwartenden zukünftigen Entwicklung  (neue Baugebiete in Milse, Vilsendorf und Brake-West). 



  

Daher sollte an diesen Schulen deutlich vor dem geplanten Zeitpunkt eine räumliche Erweiterung 
der OGS geplant und umgesetzt werden. 
 
 

 
Unterschrift: 

 
 
 
gez. Dr. Elsner 
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